



La jussie à grande fleur : une jolie fleur sous une peau de vache

Une jolie fleur sous une peau de vache

Durant une semaine, la [Ville de Braine-le-Comte](#), avec l'appui du [Contrat de Rivière Senne asbl](#), a entrepris des travaux de curage du bassin d'orage situé au niveau des étangs Martel en périphérie de la ville.

Ces travaux avaient pour objectif de garantir le bon fonctionnement de l'ouvrage mais il était aussi devenu urgent d'intervenir afin de limiter l'expansion d'une espèce exotique envahissante (EEE) présente sur ce site : [la jussie à grande fleur \(Ludwigia grandiflora\)](#).

Brassens chantait l'histoire d'une jolie fleur sous une peau de vache qui fait la belle et qui vous attache puis qui vous mène par le bout du cœur. Il en est de même avec la jussie. Ne vous laissez pas séduire par sa jolie robe et ses couleurs chatoyantes car une fois installée chez vous, elle vous causera bien des soucis et vous aurez le plus grand mal à vous en séparer.

Car la gestion de la jussie à grande fleur est rendue très compliquée du fait de son réseau racinaire très important. De plus, une nouvelle plante peut se régénérer à partir d'un simple fragment de racine ou de tige. Et ce, aussi bien sur sol sec que sur sol humide ou complètement sous eau.

Depuis 2016, cette jolie plante est interdite de commercialisation dans notre pays. Et il est bien évidemment interdit de l'introduire dans la nature, de la distribuer ainsi que de la cultiver.

Le curage du bassin d'orage était donc l'opportunité de combiner la gestion des boues et de la plante en une seule et même action.





Plus d'infos sur cette espèce dans notre info-senne n°69 : [Les jussies, de plantes ornementales à plantes envahissantes](#) et sur : www.riparias.be/fr/109